

Organiza CME de Juárez debate entre candidatos a alcaldía

La Comisión Municipal Electoral de Juárez llevó a cabo el debate oficial entre 7 de los 8 contendientes a la Alcaldía de este municipio, en la Sala de Sesiones de la Comisión Estatal Electoral.

Conforme al sorteo para definir el orden de las intervenciones, participaron los candidatos Edgar Delgado Bazán, del Partido Humanista; Américo Garza Salinas, del Partido Encuentro Social; Luis Ángel Benavides Garza, del Partido Acción Nacional; Heriberto Treviño Cantú, de la Coalición “Alianza por tu Seguridad”; Julia Espinosa De Los Monteros Zapata, de Morena; quien se integró al debate en la segunda ronda de participación; Jesús Fernández Garza, del Partido del Trabajo; y Francisco Gerardo Cerda Alvarado, del Partido de la Revolución Democrática.

Erik Alberto Flores García, de Movimiento Ciudadano; no se presentó al debate.

A cargo de la moderación del debate estuvo Armando Cavazos, catedrático de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Insuficiencia de alumbrado público, y Falta de limpieza de calles y atención a lotes baldíos, fueron las temáticas abordadas por los candidatos a la Alcaldía de Juárez, durante las 2 primeras rondas del evento.

El formato del debate incluyó para cada candidato un mensaje inicial de 1 minuto, así como 2 rondas de 2 minutos para cada candidato; cada una de éstas con 1 minuto para réplicas y 1 minuto para contrarréplicas; y un mensaje final de 2 minutos.

Asimismo, se incluyó una tercera ronda de 3 minutos para que cada candidato escribiera y expusiera 3 acciones a realizar dentro de los 100 primeros días de su gobierno, sobre un tema sorteado, en este caso sobre Insuficiencia en alumbrado público.

El debate, transmitido en vivo a través de TV y Radio Nuevo León, y la página de la CEE www.ceenl.mx; tuvo una duración de 1 hora con 30 minutos.